## France: Cabestany (Pyrénées-Orientales)

Les jardiniers associés et leur engagement social

Des bénévoles du Secours Populaire et l'animatrice du centre social « La Maison des quartiers » viennent une fois par semaine dans les Jardins Familiaux pour recueillir les excédents de fruits et légumes qui leur sont donnés par les jardiniers. C'est sous forme de colis alimentaires que ces récoltes sont ensuite redistribuées. L'association des Jardins Familiaux de Cabestany s'était engagée aux côtés de l'organisation caritative et du centre social pour la période estivale jusqu'au mois d'octobre dernier.

Gageons que cette belle initiative se poursuivra en 2014.

## Roger Attias

Un projet similaire est réalisé par l'association des jardins familiaux de « Hoge Weide » à Utrecht (NL) qui a établi une coopération avec la Banque alimentaire d'Utrecht et les jardiniers associés belges de l'ensemble de jardins familiaux « De Hoeve » dans le Limbourg (Flandres).